
会 議 録 

 

１．会議の名称   高齢者保健福祉推進委員会 

 

２．開催日時   令和４年１０月１７日（月）１３時３０分～１５時３０分 

 

３．開催場所   熊取ふれあいセンター１階健康づくり室 

 

４．議題 案件１ 地域密着型サービス整備に係る募集要項等について 

案件２ 第９期計画にかかるアンケート調査について 

案件３ 第８期計画における令和３年度事業実施状況等について 

案件４ 地域密着型サービスの実施状況について 

案件５ その他 

             

５．公開・非公開の別 一部非公開（非公開部分：案件１） 

【非公開の理由】   案件１「地域密着型サービス整備に係る募集要項等について」

は地域密着型サービス事業者の選考に係る審議を行うことから、

公開に伴い、今後の事業者選考に著しい支障を及ぼすおそれが

あるため、当該情報は審議会等会議公開指針第３条第１号に該

当すると判断し、非公開とした。 

 

６．傍聴者数  ０人 

 

７．審議等の概要  

案件１ 地域密着型サービス整備に係る募集要項等について 

○事務局説明 

    ○審議結果 

・定期巡回・随時対応型訪問介護看護サービス及び認知症対応型通所介護サー

ビスの公募に係る募集要項及び評価基準について、委員全員により承認され

た。 

案件２ 第９期計画にかかるアンケート調査について 

○事務局説明 

    ○審議結果 

 ・アンケートの実施及び調査票案について、委員全員により承認された。なお、

以下のとおり質疑及び意見があり、出された意見について、調査票への反映を

行うこととなった。 



・終末医療に関する設問があるが、言葉の意味をわかりやすく記載したうえで

「ACP をご存知ですか」という設問を入れてはどうか。認知度を把握するこ

とで、今後、訪問看護や在宅医療に携わる方と、取組みにかかる議論がしや

すくなる。 

 ・性別欄について、大阪府の調査では「男性、女性、その他、答えたくない」

という選択肢にしている。町においても「その他、答えたくない」という選

択肢を入れるのもよいかと思う。 

・アンケートの回収率が悪ければ結果に偏りが出る。どれくらいの回収率を見

込んでいるか。どれくらいのサンプル数で有効とみなすか。サンプル数を算

出した経緯を教えてほしい。 

 →回収率は 70％以上を目標にしている。サンプル数については国の基準に基づ

いて実施している。高齢者実態調査で 70％以上の回収率を維持している。在

宅介護実態調査はサンプル数 600 となっているが、熊取町の規模だと 300 程

度が適当だろうということで示されており、今までは認定調査時に調査をし

ており、100％で実施できていたが、今回はコロナ対応で郵送にしたので、倍

の 600を配布する。在宅介護実態調査については催促も予定している。 

案件３ 第８期計画における令和３年度事業実施状況等について 

○事務局説明 

    ○審議結果 

 ・令和３年度の各事業の実施状況について報告し、質疑・意見はなかった。 

案件４ 地域密着型サービスの実施状況について 

○事務局説明 

    ○審議結果 

 ・サービスの実施状況について報告し、質疑・意見はなかった。 

   案件５ その他 

    ○特になし 

 

 

８．審議会の情報 名称  高齢者保健福祉推進委員会 

   根拠法令等  附属機関条例 

高齢者保健福祉推進委員会規則 

   設置期間 平成１８年４月１日～ 

所掌事項 （１）高齢者保健福祉計画・介護保険事業計

画の策定又は見直しに係る調査及び検討に関

する事務、並びに目標達成状況の点検及び進

行管理に関する事務。 

（２）地域密着型サービスを提供する事務所



の指定やサービスの指定基準及び介護報酬の

設定等地域密着型サービスの運営に関する事

務。 

 （３）地域包括支援センターの適切な運営、

公正中立性の確保、その他センターの円滑か

つ適正な運営に関する事務。 

委員数 １８名以内 

 

９．担当課  介護保険課 


